

Una beatificación que reunirá a millones de personas

Ahora sólo falta la ratificación por parte de los cardenales y obispos de la Congregación para las Causas de los Santos y la firma de Benedicto XVI

" target="_blank">**Aprobado milagro de beatificación de Juan Pablo II**

Según vaticanistas, durante las últimas semanas de 2010 médicos y teólogos de la Congregación para las Causas de los Santos se aprobar definitivamente el milagro que llevará al venerable **Juan Pablo II** a los altares.

Se trata de la curación inmediata e inexplicable de la monja francesa, **Marie Simon-Pierre**, que sufría un alto grado de Parkinson. Esta enfermedad le había obligado a dejar su trabajo como enfermera en el área de maternidad de un hospital de Arles, en Francia. En junio de 2005, tras haber pedido a Juan Pablo II una mejora en su enfermedad, el Parkinson desapareció totalmente.

Ahora sólo falta la ratificación por parte de los cardenales y obispos de la Congregación para las Causas de los Santos y la firma de **Benedicto XVI**. Un último paso previsto para este mes de enero.

Entonces, la esperada beatificación de Juan Pablo II será sólo una cuestión de fecha que tendrá lugar en mayo u octubre de este año. Una beatificación que reunirá a millones de personas.

reunieron, en el más estricto secreto, para